

EL CABALLITO

El efecto Negrete en Morena

Los morenistas radicales en la alcaldía Co-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Manuel Negrete

yoacán obtuvieron su primer triunfo, al lograr que el alcalde **Manuel Negrete** no aceptara la oferta que recibió para competir por una diputación federal bajo las siglas de Morena. El fuerte golpe de los radicales logró que don Manuel se hiciera a un lado. Sin embargo, nos comentan que ese embate puede resultar contraproducente, porque si bien con Negrete compitiendo para diputado tenían garantizado que Morena ganara la alcaldía, pero ahora le abren la posibilidad al edil de reconciliarse con la alianza del PAN-PRD que lo llevó al triunfo hace tres años e, incluso, sumar el apoyo, y la abultada cartera, del emblematizado exedil, **Mauricio Toledo**, a quien la justicia capitalina busca meter a la cárcel. Al parecer en Coyoacán se le complicaron las cosas a Morena en el próximo proceso electoral.

Un dirigente de papel

Un dirigente de papel

Malos resultados entregará el dirigente de Morena en la capital del país, **Héctor Ulises**



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Héctor Ulises García Nieto

García Nieto, a la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien lo impulsó para ese puesto. Nos dicen que están a punto de tomarse definiciones sobre las candidaturas a alcaldes y diputados locales y hasta el momento don Héctor no ha logrado un solo acuerdo.

Nos recuerdan, que ni siquiera tuvo la capacidad de convocar al consejo estatal del partido. Nos mencionan que el partido es un hervidero de grillos, donde nadie está dispuesto a ceder un ápice de su territorio en las encuestas que aplicará la dirigencia nacional del partido.

Ciclistas doblan a Semovi

Son pocos, pero muy ruidosos y hasta pa-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés Lajous

ralizan la Ciudad. Estamos hablando de las organizaciones de ciclistas que en días pasados realizaron varios bloqueos en vialidades primarias, y hasta confrontaciones tuvieron con automovilistas, que obligaron a la Secretaría de Movilidad, que encabeza **Andrés Lajous**, a endurecer acciones contra de los concesionarios del transporte público, sector que en mayor porcentaje ha atropellado ciclistas. Ahora la gran pregunta es si con nuevas medidas reducirán los accidentes de tránsito.

La cortina de humo en Edomex

La cortina de humo en Edomex

Desde su posición como presidente de la Comisión de Vigilancia del Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (OS-FEM), el legislador de Morena, **Tanech Sánchez**, está acusando al gobierno estatal de incumplir los plazos en la justificación de algunos programas sociales ejercidos durante el 2019. Empero, nos dicen legisladores que a don Tanech se le olvida que los plazos están vigentes, porque se suspendieron las reuniones por la pandemia por coronavirus para poder realizar todas las declaraciones. Hay quienes piensan que estos señalamientos tienen más tintes políticos y son cortinas de humo, por lo que mejor debería aclarar explicar de dónde salieron los dos millones de pesos que gastó para su boda en ese año.

